
2018年度特定非営利活動法人ラヂオきしわだ定時社員総会 議事録 

 

１ 日時 令和１年 5月 26日（日） 13時～14時 

２ 場所 当法人事務所（岸和田市野田町 1-6-19栄光ビル２階） 

３ 出席者数 社員 12名中 12名（委任状出席 2名を含む） 

       出席者 奥利隆 梶野昭太郎 片山政徳 片山陽子 河野晃 北野忠夫   

           木村和子 八木恵 八木雄一郎 山田剛  

       委任状出席者 山本明宏  長谷川秀美 

       欠席者 なし 

 ４ 議事 

  一号議案 議事録署名人の選出 

  二号議案 2018年度活動報告 

  三号議案 2018年度決算報告及び監査報告 

  四号議案 2019年度事業計画 

  五号議案 2019年度予算計画 

  六号議案 役員人事の件 

 

５ 議事の経過報告及び議決結果 

議事に先立ち、梶野理事長が本社員総会は委任状出席を含め全員 12名全員の出席を得

ているので、有効に成立している旨説明。そして定款第 25条により梶野理事長を議長に選

出。以後梶野議長のもと議事の進行された。 

 

一号議案 議事録署名人の選出 

定款第 29条 2号の定めに従い、議事録署名人に河野晃と木村和子の２名を選出。 

 

二号議案 2018年度活動報告 

  梶野理事長より 2018年度のラジオ事業の活動として、日々のラジオ放送に加えて、2ヶ

月に一度の番組審議委員会、一昨年から始まっている岸和田市議会の放送（原則当日深夜）、

九月・十月の祭礼特別番組などを実施したことを紹介する。また 2018年 9月 4日の 

台風の際の停電時もスタジオ、送信所（競輪場屋上）で自家発電により放送を続けたこと、

それによって市長から感謝状を受けたことを報告した。また今後の災害放送などのため 

３月に災害時情報連絡員制度を組織し（現在１６名）今後災害時等の情報入手の手段とし

ていることを報告した。また防災の活動としては、昨年 12月㈱鈴鹿コミュニティとの間で

「防災自販機」の設置について合意。設置場所を紹介、今年の４月に設置したこと、これ

により必要時にラヂオきしわだからの災害情報、防犯情報が放送されることになったこと

を報告した。 



 

三号議案 2018年度決算報告及び監査報告 

 配布資料（活動計算書、財産目録、貸借対照表）に基づき、片山副理事長よりラジオ事

業の収支について、平成 30年度も単期で黒字を計上することができ、累積の赤字も解消し

たことを報告した。  

 次に「活動報告書」に沿い受取寄附金額の紹介とともに、ここ３年くらいはほぼ 400 万

円くらいの寄附があり、また認定 NPOの要件である年間 100人以上のパブリックサポート

もクリアーしていることを報告した。また昨年８月に令和５年までの認定期間を更新した

ことを報告した。 

 今期、受取助成金等で 50万円の受取りがあるが、これは経済産業省の「IT導入支援事業

補助金」を申請し、１月にホームページを新しくしたことに対して費用の半額が補助金と

して支払われたものであることを説明した。 

 またラジオ事業の収益及びイベント事業の収益の金額を「活動報告書」に従い紹介し、 

ラジオ事業の収益もここ３年ほぼ 400万円くらいであることを紹介する。「その他の収益」

については同録ＣＤの売上が大部分であるが事務所内の自販機の販売手数料などがふくま

れることを紹介した。 

 費用に関しては、ボランティアによる運営のため人件費は発生しておらず、事業費の中

の減価償却費を除くと、事業費関係も管理費関係もほぼ例年の規模であることを説明し、

水道光熱費については 29年 12月に導入した LED照明が寄与し 20万円弱の費用削減にな

っていることを紹介した。 

次に「貸借対照表」に移り、平成 30年度の固定資産の取得分、Aスタジオの防音工事

と助成金のところで述べたホームページの新規制作で、「建物付属設備」と「ソフトウェア」

の項目で増えたこと、減価償却費が上記の 2 件と平成 29 年度の年度末近くに取得した

on-air/allionシステムの更新、デジタルミキサーの購入などが影響して大きくなり、123万

円になったことを説明した。 

最後に負債について。元気わくわく㈱と㈱日本政策信用公庫からの長期借入金をにつ

いて、元気わくわく㈱には返済はできず、㈱日本政策信用公庫へは毎月 36,000円の返済を

していることを説明する。 

  以上の説明を踏まえ、奥監事より、貸借対照表、財産目録に基き、3月末の預金残高な

ども確認し、また適法に処理記載されているとの報告があった、 

その後決算報告並びに監査報告について出席者全員の承認を得た。 

 

四号議案 2019年度事業計画 

梶野理事長より配布資料に基づき、2019年度の事業計画について列記されている計画

の説明として、新しくコマーシャルがとれるホームページを活用し売上額の 2 割りアップ

をめざしている。現在 2 社と CM の話を進めている。時報ＣＭの獲得を図る。新しいホー



ムページにゲスト情報を先までの載せて欲しいなどの出演者からのリクエストもあり、制

作会社の㈱０７２４と改良していく。ラヂオきしわだの知名度アップのために主催・共催・

後援・協賛などのイベント事業として音楽倉庫の「スマイルミュージックフェア」 久米

田池夏祭、３ヵ月に１回開催している「ラヂきし寄席」などが予定されている。などの追

加説明があった。また５月２９日の市の総合防災訓練に「防災自販機」を出展すると紹介

した。 

これらの事業計画について出席者全員の承認を得た。 

 

五号議案 2019年度予算計画 

 梶野理事長より、配布の 2019年度の予算案の説明があった。主な点として、先の述べた

新しいホームページの活用で 2割、100万円くらいの事業収益のアップを見込み、寄附金に

ついても寄附者の人数アップをめざし、雑収益も同録ＣＤの販売数アップを目指す計画を

しているとの説明があった。 

 経費については、先期は結局実施できなかったアルバイトの増員を実施することで「雑

給」の科目、ＣＤプレーヤの買い替えなどで「消耗器具備品費」などが先期に比べ多くな

っているが、全体にはほぼ先期並の規模となる見込みであること、全体としては 110 万の

黒字となる計画であることを説明した。 

以上のような説明を受け、2019年度の予算計画は出席者全員の承認を得た。 

 

六号議案 役員人事の件 

 梶野理事長より当法人の下記の理事・監事が全員６月３０日に任期満了を迎えるため 

引き続き役員に選任したい旨説明し、出席者全員の承認を得た。 

     理事長   梶野 昭太郎 

     副理事長  山田 剛        

         副理事長   片山 陽子            

         理事    木村 和子    

         理事    秦 正芳 

     理事    長谷川 秀美 

     理事    石橋 英一 

         監事    奥 利隆 

                以上 

                              

 

この議事録が正確であることを証します。 

令和１年 5月 26日  

    



     議    長  梶野 昭太郎 

             

  

 

   議事録署名人  河野 晃 

 

 

                        

    議事録署名人  木村 和子 


